



Ruderverein STAW

c/o Gertrude HASELROIDA
Moissiggasse 21 (am Gänsehäufel)

A - 1220 Wien

Handy: +43 676 5062533

Mail to: g.haselroida@aon.at

Ausschreibung zur 19. STAW-Sprint-Regatta

Invitation to 19. STAW-Sprint Regatta

mit der Wertung zum/with the rating to 19. Ing. Otto-Philipp-Cup 2019
und der Wertung zum/with the rating to 13. Otto-Affenzeller-Cup 2019

Sonntag/Sunday, 16. Juni 2019, ab 10 Uhr, Wien - Alte Donau,
vor dem Vereinshaus/in front of the Club des RV STAW
Ruderwettbewerb des Österreichischen Ruderverbandes

Rennen 1:	JM-B 4 *)	Junioren-B-Vierer	€ 17,--
Rennen 2:	JW-B 4 *)	Juniorinnen-B-Vierer	€ 17,--
Rennen 3:	MM/MW-X 2x **)	Masters-Mix-Doppelzweier	€ 16,--
Rennen 4:	JW-A 2x	Juniorinnen-A-Doppelzweier	€ 14,--
Rennen 5:	JM-A 1x	Junioren-A-Einer	€ 10,--
Rennen 6:	SchM-B 1x	Schüler-B-Einer	€ 9,--
Rennen 7:	SchM 1x *)	Schüler-Einer	€ 9,--
Rennen 8:	SchW-B 1x	Schülerinnen-B-Einer	€ 9,--
Rennen 9:	SchW 1x *)	Schülerinnen-Einer	€ 9,--
Rennen 10:	JM-B 2 +)	Junioren-B-Zweier	€ 13,--
Rennen 11:	JW-B 2 *)	Juniorinnen-B-Zweier	€ 13,--
Rennen 12:	MW 2x **)	Masters-Frauen-Doppelzweier	€ 16,--
Rennen 13:	MM 1x **)	Masters-Männer-Einer	€ 12,--
Rennen 14:	JW-A 1x	Juniorinnen-A-Einer	€ 10,--
Rennen 15:	JM-A 2x	Junioren-A-Doppelzweier	€ 14,--
Rennen 16:	BW 2x	Frauen-B-Doppelzweier	€ 16,--
Rennen 17:	BM 1x	Männer-B-Einer	€ 12,--
Rennen 18:	MW 1x **)	Masters-Frauen-Einer	€ 12,--
Rennen 19:	MM 2x **)	Masters-Männer-Doppelzweier	€ 16,--
Rennen 20:	J-B-X 2 *)	Junioren-B-Mix-Zweier	€ 13,--
Rennen 21:	SchM-B 4x+	Schüler-B-Doppelvierer m. St.	€ 17,--
Rennen 22:	SchM 4x+ *)	Schüler-Doppelvierer m. St.	€ 17,--
Rennen 23:	Masters-Anf. C 4x+	Masters-Anfänger C 4x+	€ 20,--
Rennen 24:	JM-A 4x	Junioren-A-Doppelvierer	€ 20,--
Rennen 25:	JW-A 4x	Juniorinnen-A-Doppelvierer	€ 20,--
Rennen 26:	BW 1x	Frauen-B-Einer	€ 12,--
Rennen 27:	BM 2x	Männer-B-Doppelzweier	€ 16,--
Rennen 28:	MM/MW-X 4x **)	Masters-Mix-Doppelvierer	€ 20,--
Rennen 29:	J-B-X 4 *)	Junioren-B-Mix-Vierer	€ 17,--
Rennen 30:	SchW-B 2x	Schülerinnen-B-Doppelzweier	€ 13,--
Rennen 31:	SchW 2x *)	Schülerinnen-Doppelzweier	€ 13,--
Rennen 32:	SchM-B 2x	Schüler-B-Doppelzweier	€ 13,--
Rennen 33:	SchM 2x *)	Schüler-Doppelzweier	€ 13,--
Rennen 34:	JM-B 1x *)	Junioren-B-Einer	€ 9,--
Rennen 35:	JW-B 1x *)	Juniorinnen-B-Einer	€ 9,--
Rennen 36:	MW 4x	Masters-Frauen-Doppelvierer	€ 20,--
Rennen 37:	MM 4x	Masters-Männer-Doppelvierer	€ 20,--
Rennen 38:	SchW-B 4x+	Schülerinnen-B-Doppelvierer m. St.	€ 17,--
Rennen 39:	SchW 4x+ *)	Schülerinnen-Doppelvierer m. St.	€ 17,--
Rennen 40:	Firmen C 4x+	Firmenrennen im C 4x+	€ 80,--
Rennen 41:	J/S/M 8+	Jun./M/W/Masters m/w 8+	€ 24,--

*) zählt zum Ing. Otto Philipp-Cup

***) zählt zum Otto Affenzeller-Cup

Meldeschluss: 5. Juni 2019, 20 Uhr

Meldeadresse: regatten.rudern.at

Bei Fragen: +43 676 5062533 Gertrude Haselroida

Regattastrecke: Untere Alte Donau, Seitenarm vor dem Klubhaus des RV STAW

Start: Höhe Inselnordspitze des Strandbades Gänsehäufel

Ziel: Bootshaus des RV STAW, Streckenlänge ca. 450 m

Es sind max. 3 Startbahnen vorhanden, der Start erfolgt fliegend, begleitende Schiedsrichter nur in Ausnahmefällen, die Startnummern zählen vom Ufer des RV STAW.

RWB des ÖRV: alle Rennen, ausgenommen J-B 2/4/mixed, Masters-Anfänger und Firmenrennen werden nach den RWB ausgefahren. Es kommt keine Handicapwertung zur Anwendung.

Datenschutz: Der meldende Verein bestätigt, dass die gemeldeten Mitglieder mit der im Rahmen der Datenschutzbestimmungen erfolgenden Verarbeitung ihrer personenbezogenen Daten durch den Veranstalter und den ÖRV zum Zweck der Information der Öffentlichkeit über Teilnahme und Ergebnisse einverstanden sind; diese Zustimmung gilt auch für die Veröffentlichung von Fotos und Filmaufnahmen.

Meldeergebnis ist innerhalb von 48 Stunden, das Programm mit Startzeiten und Startnummern ab Mittwoch, 12. 6. unter www.ruderverein.at abrufbar. Dem Programm liegt die Fahrordnung bei.

Rennen kommen grundsätzlich beim Meldeschluss zustande. Einzelmeldungen gibt es nur bei den gekennzeichneten Rennen der Cup-Bewerbe.

Nachmeldungen können bei Rennen des „Ing. Otto Philipp-Cup“ und „Otto Affenzeller-Cup“ wegen der Punktwertung nicht akzeptiert werden. Nachmeldungen für die anderen Rennen sind bis Mittwoch, 12. 6., 18 Uhr an: g.haselroida@aon.at mit einem um 50% erhöhten Meldegeld möglich. Ein Recht auf Annahme besteht nicht, eine diesbezügliche Entscheidung obliegt ausschließlich dem OK.

Um-/Abmeldungen sind jederzeit bis zur MO-Sitzung per Mail an g.haselroida@aon.at möglich.

Mannschaftsobmännersitzung - die **verpflichtende Teilnahme** ist am Sonntag, 16. 6., um 9 Uhr auf dem Gelände des RV STAW statt, die Jurysitzung findet anschließend statt.

Meldegeld (§ 38 der RWB) ist bitte bis spätestens Mittwoch, 12. 6., auf das Konto des RV STAW, IBAN: AT13 6000 0000 9214 1575, BIC: OPSKATWW zu überweisen. Bei späteren Überweisungen ist eine Kopie der Einzahlung vorzulegen. Ausländische Vereine zahlen nur 50% des Meldegeldes.

Anfahrt siehe Hinweis auf unserer Homepage.

Parkmöglichkeiten sind gering vorhanden. Der öffentliche Parkplatz auf der Gänsehäufel-Insel ist kostenpflichtig! Für auswärtige Vereine wird eine Regelung zwischen dem WRC Donaubund (Regatta am Vortag) und dem RV STAW getroffen. Bootsauflagen sind in begrenzter Anzahl vorhanden.

Juniorlizenzen lt. RWB. Mögliche daraus entstehende Konsequenzen sind vom betroffenen Verein zu tragen!

Schülerrennen ist die Verwendung von Big Blades in Schülerrennen ist nicht erlaubt.

Zeitabstand für Schüler- und JuniorenB- Rennen wird berücksichtigt, woraus sich eine Verschiebung der Rennreihenfolge ergeben kann.

Junioren-A-Rennen sind Aufstiegsrennen, alle übrigen sind Abteilungsrennen. Bei der Meldung eventuell „Leichtgewicht“ angeben!

Abwaage der Steuerleute und Leichtgewichte erfolgt zwei bis eine Stunde vor dem ersten Rennen auf dem Gelände des RV STAW im Regattabüro!

Masters-Anfänger im C-Boot! Bitte auf die Fairness achten und keine „Profis“ melden. Im R 23 - Masters-Anfänger- sind Mastersruderer startberechtigt, die noch bei keinem Rennen über die Normaldistanz (1000 m/2000 m) gestartet sind. Im R 40 - Firmen - sind Mastersruderer startberechtigt, die kein Vereinsmitglied sind.

Haftung - Die Lagerung der Boote und das Abstellen der Bootstransportwagen sind durch den Veranstalter nicht versichert. Jeder Teilnehmer ist für seine Fitness selbst verantwortlich. Der Veranstalter übernimmt keine wie auch immer geartete Haftung bezüglich Personen- oder Sachschäden. Jeder Teilnehmer muss selbst für entsprechende Versicherungen vorsorgen.

Anti-Doping-Bestimmungen - der Veranstalter weist darauf hin, dass im Rahmen der Regatta jederzeit Dopingkontrollen durchgeführt werden können. Für verordnete Medikamente, die auf der Dopingliste stehen, ist daher vorher eine Ausnahme-Genehmigung einzuheben und an die NADA Austria GmbH und an den ÖRV zu senden. Formulare dazu unter: www.nada.at

Wertungen zum 19. Ing. Otto Philipp-Cup

Ellida-Regatta am 2. 6. 2019

SchW 1x/2x, SchM 1x/2x, JW-B 1x/2x, JM-B 1x/2x

Donaubund-Regatta am 15. 6. 2019

SchW 1x/2x, SchM 1x/2x, JW-B 1x/2x, JM-B 1x/2x

STAW-Regatta am 16. 6. 2019

SchM/W 1x/2x/4x+, JW/M-B 1x, 2, 4

Preisgeld: 1. Platz € 220,-- 2. Platz € 145,-- 3. Platz € 75,--

Der Sieger erhält die „Ing. Otto Philipp-Wanderpreis-Urkunde“ mit Foto.

Sieger 2001-04/2010-2012, 2018: 1. WRC LIA Sieger 2005-09/2013-2017: RV STAW

Punktewertung: Für jedes gestartete Boot -**auch bei Einzelmeldung**- gibt es Start- und Platzpunkte.

Startpunkte: 1x/2x > 10 Punkte 4x+ > 10 Punkte 2-/4- > 20 Punkte

Platzpunkte: ergeben sich aus den gestarteten Booten pro Abteilung. Pro Verein werden maximal 3 Boote (ergibt sich aus der Bezeichnung Boot 1, 2, 3, und nicht aus den bestplatzierten Booten) für den Philipp-Cup gewertet.

Wertungen zum 13. Otto Affenzeller-Cup

Ellida-Regatta am 2. 6. 2019

MW 1x/2x, MM 1x/2x

Donaubund-Regatta am 15. 6. 2019

MW 1x/2x, MM 1x/2x

STAW-Regatta am 16. 6. 2019

MW 1x/2x, MM 1x/2x, MM/MW-X 2x, 4x

Der Sieger erhält die „Otto Affenzeller-Wanderpreis-Urkunde“ mit Foto.

Sieger 2007/09-12/17-18 WRC Donaubund, 2008: WRK Argonauten, 2013-16: WRV Ellida

Punktewertung: Für jedes gestartete Boot -**auch bei Einzelmeldung**- gibt es Start- und Platzpunkte.

Startpunkte: 1x/2x > 10 Punkte Mixed 2x, 4x > 20 Punkte

Platzpunkte: ergeben sich aus den gestarteten Booten pro Abteilung. Pro Verein werden maximal 3 Boote (ergibt sich aus der Bezeichnung Boot 1, 2, 3, und nicht aus den bestplatzierten Booten) pro Alterskategorie für den Affenzeller-Cup gewertet.

Genehmigt durch die Technische Kommission des ÖRV am 10. Dezember 2018 bezüglich der Konformität zum Regelwerk des ÖRV und etwaiger Abweichungen davon. Der veranstaltende Verein haftet für die Einhaltung aller anderen (auch behördlichen) Regelungen.

Für das OK des RV STAW
Gertrude HASELROIDA e. h.

Registration date: 05. June 2019, 08pm
Registration adress: regatten.rudern.at

Course: „Untere Alte Donau“, sidearm in front of the clubhouse RV STAW , 450m, max. 3 startlines.

RWB of the ÖRV: all races, are rowed to the RWB; without JB 2-/4-/mixed, Masters-Beginners and companies-races.

Data protection: The entering club confirms that the registered members consent to the processing of their personal data by the organizer and the ÖRV in the context of the data protection provisions for the purpose of informing the public about participation and results; This consent also applies to the publication of photos and film recordings.

Entry list is available within 48 hours, the program with start times and start numbers from Wednesday, 12.06. at www.ruderverein.at. The program is enclosed with the traffic rules.

Races are basically concluded at the registration deadline. Single entries are only available at the marked races of the cup competitions.

Late registrations are not accepted for the races of "Ing. Otto Philipp Cup" and "Otto Affenzeller Cup" because of the scoring.

Late registrations for the other races are possible until Wednesday, 12.06., 06pm at: g.haselroida@aon.at with a 50% higher registration fee. A right of acceptance does not exist, a decision in this regard is the sole responsibility of the OC.

Changes/cancellations are possible at any time until the Team Managers Meeting by e-mail to g.haselroida@aon.at.

Team manager meeting- sunday, 16.06. at 09am the participation is obligatory at the RV STAW site, the jury meeting will take place afterwards.

Registration fee (§ 38 of the RWB) is at the latest on Wednesday, 12.06., to the account of RV STAW, IBAN: AT13 6000 0000 9214 1575, BIC: OPSKATWW. For later transfers, a copy of the deposit must be provided. Foreign clubs pay only 50% of the registration fee.

Arrival: see note on our homepage. **Parking** is available. The public car park on the Gänsehäufel Insel chargeable! For foreign clubs, an agreement between the WRC Donaubund (Regatta the day before) and the RV STAW is made. Boat storage are available in limited numbers.

Junior licenses according to RWB. Possible consequences arising from this are to be borne by the club concerned! In U15 races the use of big blades is not allowed. **Time interval** for U15 and U17races is taken into account, resulting in a shift of the race order may result. U19 are heats, all others are departmental races. Please specify "light weight".

Weighing of the coxes and lightweights takes place two to one hour before the first race the RV STAW regatta office!

Masters beginners in the C-boat! Please pay attention to the fairness and nominate no "professionals". In the R 25 - M beginner - master rowers are allowed which have not started a race over the normal distance (1000m / 2000m). In the R 40 - companies - master rowers are allowed which are not club members.

Liability - The storage of boats and trailers are not insured by the organizer. Each participant is responsible for his/her own fitness. The organizer assumes no liability whatsoever for personal injury or property damage. Each participant must make provision for insurance himself.

Anti-Doping Regulations - the organizer points out that as part of the regatta doping controls can be carried out at any time. For prescriptive drugs that are on the doping list, an exemption permit must therefore be obtained in advance and sent to NADA Austria GmbH and the ÖRV. Forms under: www.nada.at

Rating to the 19. Philipp-Cup -
Ellida-Regatta at 02. 06. 2019

SchW 1x/2x, SchM 1x/2x, JW-B 1x/2x, JM-B 1x/2x

Donaubund-Regatta at 15. 06. 2019

SchW 1x/2x, SchM 1x/2x, JW-B 1x/2x, JM-B 1x/2x

STAW-Regatta at 16. 06. 2019

SchW 1x/2x/4x+, SchM 1x/2x/4x+, JW/M-B 1xSZ/2/4

Pricemoney 1. Place € 220,-- 2. Place € 145,-- 3. Place € 75,--

The winner receives the "Ing. Otto Philipp Award Certificate " with photo.

Winners: 2001-04/2010-2012, 2018: 1. WRC LIA Winners 2005-09/2013-2017: RV STAW

Points evaluation: For each started boat-also with single entry - there are start- and place-points.

Startpoints: 1x/2x > 10 Points 4x+ > 10 Points 2-/4- > 20 Points. Placepoints: arise from the boats started per heat. Per club, a maximum of 3 boats (resulting from the name boat 1, 2, 3, and not from the best placed boats) for the Philipp-Cup.

Rating to the 13. Otto Affenzeller-Cup

Ellida-Regatta at 02. 06. 2019

MW 1x/2x, MM 1x/2x

Donaubund-Regatta at 15. 06. 2019

MW 1x/2x, MM 1x/2x

STAW-Regatta at 16. 06. 2019

MW 1x/2x, MM 1x/2x, MM/MW-X 2x

The winner receives the „Otto Affenzeller-Award Certificate" with photo.

Winners: 2007/09-12/17-18 WRC Donaubund, 2008: WRK Argonauten, 2 013-16: WRV Ellida

Points evaluation: For each started boat-also with single entry - there are start- and place-points.

Startpoints: 1x/2x > 10 Points Mixed 2x, 4x > 20 Points. Placepoints: arise from the boats started per heat. Per club, a maximum of 3 boats (resulting from the name boat 1, 2, 3, and not from the best placed boats) and age-group for the Affenzeller-Cup.

Approved by the Technical Commission of the ÖRV on 10. December 2018 regarding the conformity to the regulations of the ÖRV and any deviations thereof. The organizing club is liable for compliance with all other (including regulatory) regulations.

For the OC of the RV STAW
Gertrude HASELROIDA e. h.